
9 Pièces

4600 m²

Réf. 3213704

Prix NC

Cap-d'Ail
Maison à louer (06320)
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Magnifiquement située au bord d'une falaise, avec une vue imprenable

sur  la  mer  Méditerranée  et  le  Cap  Ferrat,  cette  luxueuse  villa  de  7

chambres se trouve à seulement 8 minutes de route de Monaco et offre

un  accès  privé  à  l'une  des  plus  belles  plages  publiques  de  la

région.Cette  spacieuse  villa  de  style  contemporain  au  mobilier  design

unique et haut de gamme est composée de :- Un salon avec des baies

vitrées du sol au plafond offrant une vue à couper le souffle de la baie

de  Saint  Laurent  à  Saint  Jean  Cap  Ferrat.-  Une  cuisine  avec  des

équipements ultramodernes, un îlot central, des placards ...

Beautifully  located  on  a  cliff's  edge,  with  breathtaking  views  of  the  Mediterranean

Sea  and  Cap  Ferrat,  this  unique  7-bedroom  villa  is  only  8  minutes'  drive  from

Monaco and offers private access to one of the best public beaches in the area.This

spacious  contemporary  style  villa  with  unique  and  high-end  design  furniture  is

composed of:- A living room with floor-to ceiling glass doors offering a breathtaking

view  from  the  bay  of  Saint  Laurent  to  Saint  Jean  Cap  Ferrat.-  A  fully  modern

equipped  kitchen  with  a  central  island,  sleek  glass  cupboards  and  a  walk-in  cold

room.- 3 master bedrooms - all ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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